



CONCIERTO DE NAVIDAD



Con gran éxito se llevo a cabo el pasado 16 de diciembre en la Iglesia de Nuestra Señora de la Asunción en East Boston, el Concierto de Navidad organizado por el Consulado de Colombia en Boston con la colaboración del Programa Colombia Nos Une y el apoyo de líderes comunitarios, entre ellos el periodista William Peña. Al evento asistieron alrededor de 150 personas entre niños y adultos quienes rezaron la novena y disfrutaron de la presentación del Coro de la Iglesia y del compositor y músico colombiano Saúl García, quienes entonaron los tradicionales villancicos. Así mismo, nuestros connacionales se divertieron con recreación dirigida y degustaron natilla, buñuelos y empanadas.

EL CONSULADO ESTRENA PAGINA WEB



Con el ánimo de prestar un mejor servicio al ciudadano, el Ministerio de Relaciones Exteriores de Colombia presentó durante este fin de año su nueva plataforma virtual. Por lo tanto todos los consulados y embajadas estaremos estrenando página web esta navidad. El nuevo diseño permite disfrutar de espacios estandarizados como la sección Trámites y Servicios, así mismo otras específicas para cada oficina y sus comunidades, como Noticias y Eventos.

El equipo digital de la Cancillería estará implementando paulatinamente aquellos recursos específicos de cada Consulado. De esta manera, si en un principio no encuentra todos los elementos o información que disfrutaba en nuestro portal anterior, pronto estarán disponibles en la nueva versión.

Los invitamos a navegar la página del Consulado en la siguiente dirección: <http://boston.consulado.gov.co> Disfrútelas!

SABADOS CONSULARES 2013

ENERO 12

JULIO 13

FEBRERO 9

AGOSTO 10

MARZO 9

SEPT 14

ABRIL 20

OCTUBRE 19

MAYO 11

NOV 16

JUNIO 8

DIC 14

Tenga en cuenta que los Sábados Consulares se revisa la documentación y se entregan turnos de atención de 8 a 10 am. en el primer piso del edificio.

LES DESEAMOS FELIZ Y PROSPERO 2013

COLOMBIANA EMPRENDEDORA



Vicky Ricaurte es una apasionada "Momprenneur", mamá de 2 niñas, actualmente es la CEO y Fundadora de UrGift.In. Vicky tiene más de 12 años de experiencia trabajando en diseño y estrategia en internet principalmente para el sector financiero. En la Universidad de Harvard obtuvo su Máster in Management, en el CESA se especializó en Marketing Estratégico y su pregrado como Ingeniera Industrial lo hizo en la Universidad de los Andes.

UrGift.In, es una aplicación móvil en la industria de "social gifting", que le permite a los usuarios compartir su Wish List, para que los amigos puedan escoger y enviar regalos deseados y útiles, de una forma muy sencilla y desde su iphone. Los usuarios pueden regalar de formar individual o invitar a otros amigos a contribuir para un regalo de grupo. Inicialmente UrGift.In compartirá el Amazon Wish List pero en el futuro se conectará con otros servicios online. UrGift.In es una de las startups administradas por Wayra Colombia para la clase de 2012. También fue ganadora del INNPulsa_MassChallenge Pitch Competition de MassChallenge, la aceleradora de negocios más grande del mundo con sede en Boston.

RECONOCIMIENTO A NUESTROS FUNCIONARIOS



Para el equipo de trabajo del Consulado en Boston, es muy grato compartir con ustedes el reconocimiento que obtuvieron nuestros durante la ceremonia de premiación del Plan de Incentivos Institucional de 2012, llevada a cabo en el salón Bolívar del Palacio de San Carlos el pasado 17 de diciembre.

María Fernanda Forero recibió a nombre de sus compañeras de proyecto, Christiane Marina García y Mónica Pinzón Bueno, el galardón por haber ocupado el segundo puesto como Mejor proyecto consular, con el trabajo "Semana de Colombia en Harvard". Por su parte Fernando Ruiz Nieto recibió la distinción como Mejor Funcionario de libre nombramiento del Ministerio de Relaciones Exteriores.

Felicitaciones a nuestros compañeros, quienes trabajan con esmero por brindar un excelente servicio y mejorar las condiciones de nuestros connacionales en el exterior.